
議会改革進行中 中間報告⑩

　議会改革の一環として、市民のみなさんの声を更に市政に反映す
るため、６月から７月にかけて、各常任委員会ごとに各種団体のみ
なさんと意見交換会を開催しました。

　意見交換会での議論やご意見を、今後の議員活動に生かし、より住みやすく活気あふれるまちづく
りに取り組んでまいります。
　今回忙しい中、意見交換会にご協力いただきましたみなさん、本当にありがとうございました。

議会改革検討会議とその専門部会で、議会改革に向けた協議を進め、順次実施しています。

分野別意見交換会
を開催

　英語教育については、「小学生の子は家で話をして
くれる。楽しそう」「中学生は苦労している」といった子
どもの反応や「言語を学ぶことは楽しいという意識を
持ってほしい」「日本語
あっての英語」などの意
見をいただきました。そ
の後、今後の教育方針に
生かすため教育委員会
と懇談を行いました。

　ボランティアの位置づけ、会費徴収の苦労、会
員の減少や後継者不足、運営経費の問題、孤立を
防ぐための拠点作りなど、地域福祉の多岐にわた

る課題について話し合
いました。また、現場
を知り、それに対して
議会がきちんと応えて
いくことの重要性を再
確認しました。

　箕面市の抱える農業
の課題、北大阪急行線
延伸に伴う萱野地区の
まちづくり構想、箕面
産米の活用、有害鳥獣
対策、営農指導の取り
組み、食糧自給率の向上などについて、いろいろな
意見を交換し、今後の箕面市の農業振興に関するお
互いの認識を共有しました。

　市全体を活性化する
ための箕面商工会議所
の役割、既存商店街の
連携強化によるソフト
事業の充実に向けたア
ドバイス、箕面大滝と

市内名所の連携を深める着地型観光の考え方などに
ついて、さまざまな意見を交換し、今後の箕面市の
活性化につながる時間を共有しました。

文教常任委員会 民生常任委員会

建設水道常任委員会 総務常任委員会

意見交換団体…箕面市PTA連絡協議会
英語教育、いじめ問題について

意見交換団体…（社福）箕面市社会福祉協議会、地区福祉会
地域福祉の現状と課題について

意見交換団体…大阪北部農業協同組合
農業振興について

意見交換団体…箕面商工会議所
地域商業の活性化について

選挙管理委員・補充員

箕面市議会の新役員 ～謙虚にしておごらず、期待される箕面市議会をめざして！～

■議会運営委員会
◎林　恒男　○神田隆生
　田中真由美　川上加津子
　上田春雄　　神代繁近

■常任委員会
〔総務〕
◎上田春雄　○尾上克雅
　北川照子　　中井博幸
　神田隆生　　二石博昭
　西田隆一
〔文教〕
◎内海辰郷　○岡沢　聡
　中西智子　　林　恒男
　神代繁近

〔民生〕
◎増田京子　○永田義和
　名手宏樹　　中嶋三四郎
　武智秀生
〔建設水道〕
◎印藤文雄　○田中真由美
　川上加津子　牧野芳治
　稲野一三

■特別委員会
〔彩都・箕面森町地域整備〕
◎川上加津子○名手宏樹
　増田京子　　田中真由美
　中西智子　　永田義和
　尾上克雅　　武智秀生
　牧野芳治　　上田春雄

〔交通対策〕
◎中井博幸　○北川照子
　中嶋三四郎　岡沢　聡
　神田隆生　　西田隆一
　林　恒男　　稲野一三
　神代繁近　　印藤文雄

■議会選出の委員
〔監査委員〕　西田隆一

■その他
〔議会だより編集委員会〕
◎二石博昭　○稲野一三
　中嶋三四郎　岡沢　聡
　中井博幸　　神田隆生
　印藤文雄

選挙管理委員及び補充員を
選挙により選出しました。
○選挙管理委員
　西川　勇さん（粟生間谷西）
　池永　孝さん（瀬川）
　吉田叡隆さん（箕面）
　杉本良廣さん（稲）
○補充員
　中久保貞子さん（下止々呂美）
　阪本孝夫さん（如意谷）
　中井一仁さん（桜）
　西岡璋典さん（小野原西）

　第３回定例会の市議会役員選出により、議長及び副議長に就任いたし
ました。ここに謹んで、ごあいさつを申し上げます。
　議員も人それぞれに常識や価値観の違いから対立することもあります
が、互いに切

せっ
磋
さ

琢
たく

磨
ま

し、とことん議論を尽くした後には譲歩や妥協も組み
込んで、必ず結論と結果の出せる箕面市議会でありたいと考えています。
　箕面市議会で真

しん
摯
し

な議論ができるように最善の努力を尽くしてまいり
ますので、ご支援とご期待を賜りますようお願い申し上げます。

議　長
二石　博昭

副議長
稲野　一三

（◎委員長　○副委員長）

議会としての意思をまとめ、国会または関係行政庁などに提出します。

●地方創生に係る新型交付金等の財源確保を求める意見書
意見書の内容（議案）は、市議会ホームページ「議案書（議員から提出された議案等）」に掲載しています

意見書

「みのお家」の
家計をチェック！

今定例会
の焦点

　箕面市＝「みのお家」では、膨大な額の家計を切
り盛りしていますが、市民のみなさんを代表して家
計のチェックをするのが議会の仕事です。
　第３回定例会では、平成26年度の決算審査が行
われ、厳しいチェックが行われた結果、全て適正で
あると認定、すなわち、昨年度の「みのお家」の家

計は問題無しとの判断がされました。
　このほか、今定例会では、条例議案や補正予算な
ど計38件が審議され、「安全保障関連法案の強行採
決に抗議し今国会で成立した安全保障関連法の廃止
を求める意見書」は不採択、その他はいずれも提案
どおりに議決されました。

平成26年度決算を全て認定

◦条例案件…５件	 ◦補正予算…５件
◦決算認定…10件	 ◦報告案件…８件
◦人事案件…３件	 ◦その他……５件
◦議員提出議案（意見書）…２件

議案の詳細は、市
議会ホームページ
「提出議案・議決
結果の一覧」をご
覧ください

第３回定例会
（9/2～ 10/15）
の議案

今定例会で行われた議論の主な内容は、
下記のページで紹介しています。
4p  常任委員会　6p  討論
8p  一般質問

みのお市議会だより　2015.12.1　vol.101 3みのお市議会だより　2015.12.1　vol.1012


